

El turismo verde, también de capa caída ante el recorte de las escapadas

05/01/2009

El turismo urbano, especialmente en las ciudades del norte del país, así como el denominado turismo verde, han sido los principales perjudicados de la evolución del sector en el último año, según el informe de Exceltur. En cuanto a los destinos urbanos, se registra una caída generalizada, a excepción de ciudades como Zaragoza y Valencia, que registraron una enorme afluencia de visitantes gracias a la Expo del Agua y el gran premio de Fórmula 1 respectivamente.

Una evidencia que confirma lo que la asociación de empresas turísticas viene afirmando en sus últimos informes: el tirón del turismo asociado a grandes eventos culturales, de ocio y deportivos. Y también apuna el «constatado éxito del turismo de negocios, ferias y congresos».

El caso es que las grandes ciudades turísticas del país se concentran en Madrid, Comunidad Valenciana, Cataluña y Andalucía. Tanto en estos destinos, salvo las excepciones mencionadas, como en el resto, se observó durante todo el 2008 una ralentización de las pernoctaciones que se fue haciendo más acusada a medida que avanzaba el año. Málaga se benefició del tirón del AVE, y las ciudades del norte se vieron especialmente perjudicadas. El descenso de las escapadas de fin de semana se dejó notar especialmente en la España verde.